

# Escritora victoriense presentará su tercer libro en Temuco

**La nueva obra de Victoria Santander se titula Soliloquios y ofrece su mirada filosófica de la vida a través de la prosa y la poesía.**

**Neimar Claret Andrade**

La escritora victoriense Victoria Santander presentará, mañana 28 de agosto en la Universidad Católica de Temuco, su tercer libro titulado Soliloquios, en el cual ofrece su mirada filosófica de la vida a través de la prosa y la poesía reflexiva.

Sus dos primeras obras son Sinfonía bajo la lluvia y Arreboles, que fueron presentadas en Victoria.

Según detalló la escritora, la presentación de su nueva obra estará a cargo del director del Museo del Tiempo, Nivaldo Cretton y

la directora de la Biblioteca Municipal Víctor Villouta de Angol, Bernardita Riffo, además de Jeanet Yubano, periodista de Temuco.

Victoria Santander está invitando al público en general a asistir a la presentación de su nueva obra, a partir de las 16 horas en la sala Villa Blanca del campus San Francisco de la Universidad Católica de Temuco.

“Quiero agradecer —afirmó— a la Universidad Católica de Temuco, por todo el apoyo que me han brindado para presentar este libro”.

Victoria Santander estudió Administración de Empresas a nivel técnico y ahora está dedicada a escribir. Perteneció al Grupo de Escritoras Sureñas, lo que le valió el respaldo de la Universidad Católica para la presentación de este libro.

Finalmente adelantó que su idea es presentar, próximamente, Soliloquios no sólo en su Victoria natal, sino también en Angol.



# Diputado Juan Carlos Beltrán cumplió importante agenda en Renaico



El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, cumplió, recientemente, una importante agenda en la comuna de Renaico, en donde se reunió con el alcalde Claudio Musre; los concejales Genoveva Sepúlveda Garcés, Jorge Friz Pinto y Cristina Villagra Venegas y el presidente de la Cámara de Comercio de la localidad, Leonel Muñoz, con quienes conversó varios temas de interés para la comuna, como el caso de los inconvenientes

que presenta la Ruta Nahuelbuta.

Tras los encuentros con los representantes renaiquinos, el Parlamentario Mallequino agradeció al jefe comunal, los concejales y al presidente de la Cámara de Comercio por su recibimiento y aseguró que “siempre estaremos dispuestos a colaborar para realizar las gestiones que Renaico necesita para que nuestros vecinos tengan una mejor calidad de vida, así que estaremos pre-

**El Parlamentario Mallequino, in situ, inició las gestiones para resolver algunos inconvenientes que le plantearon en torno a la nueva Ruta Nahuelbuta.**

sentes cada vez con más fuerza”.

Por su parte, Leonel Muñoz manifestó que con la visita de Juan Carlos Beltrán “se cumplió un compromiso que teníamos pactado. Hablamos temáticas como la carretera (Ruta Nahuelbuta), por ejemplo, el turismo y temas puntuales que nos afectan como socios de la Cámara, como las deudas millonarias que dejan acá las empresas que vienen a generar parques eólicos, parques fotovoltaicos”.

Al ser consultado sobre los compromisos a los que llegaron dijo que con respecto a la nueva ruta “lo primero es que el diputado Beltrán inmediatamente bajó el oficio, bajó la infor-

mación inmediatamente del oficio que se está enviando de parte de Renaico al Ministerio de Obras Públicas y el diputado inmediatamente llamó a la Ministra de Obras Públicas y le comentó que habíamos estado en esa reunión precisamente y hoy día se está tratando el tema en Santiago con el equipo del alcalde”.

En ese sentido el presidente de la Cámara de Comercio de Renaico detalló que entre los problemas presentados por la nueva Ruta Nahuelbuta están la conectividad, los paraderos, la seguridad vial, además de sectores donde no está parejo el pavimento, entre otros inconvenientes.

Otro de los compromisos pactados fue “que vamos a juntar antecedentes entre la Cámara de Comercio y la

Municipalidad para generar una batería de situaciones, donde podamos generar turismo en Renaico y posterior a eso habrá una reunión con la Subsecretaría de Turismo en Santiago”.

Muñoz agradeció además al Congresista Curacautinense las gestiones que está adelantando con el Ministro de Energía y con el envío, desde la Cámara de Diputados, de varios oficios para subsanar las “deudas millonarias que quedaron de parte de las empresas que iban a generar un parque fotovoltaico”.

Por su parte, la concejala Cristina Villagra agradeció la visita de Juan Carlos Beltrán a Renaico y afirmó que la reunión fue muy grata y que espera que se vuelva a repetir.

# Carrera de Kinesiología impulsa la investigación en la Sede anunciando la creación de su primer Círculo de Estudiantes en la materia

**Cuya convocatoria para inscribirse online permanecerá abierta hasta este miércoles 27 de agosto**

Con el objetivo de sentar las bases para generar un semillero de investigación dentro de la especialidad, la carrera de Kinesiología de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria abrió la convocatoria para unirse al primer Círculo de Investigación en Estudiantes de Kinesiología (CIEK), a fin de lograr un impacto relevante en las habilidades de sus estudiantes.

Efectuado en el Salón Auditorio, el encuentro para anunciar el CIEK se dio con la presencia de una treintena de universitarias y universitarios de primer, segundo y tercer año, quienes escucharon la propuesta detallada por el Jefe de la especialidad, Carlos Sepúlveda Mancilla, la que además estará abierta a egresados y titulados, representando un real in-

tento de la especialidad para posicionarse como un referente en el área de la investigación en la región.

La iniciativa fue muy bien recibida y comentada por el estudiantado, como Rocío Basualto Aravena, a quien le pareció "muy interesante y súper bueno para nuestra formación. El que nos hablen de cosas relacionadas con la investigación, es algo que no se menciona tanto al interior de la carrera, en especial porque nuestro enfoque es más clínico, y la investigación me parece una idea que puede potenciar más de algún talento que tengan las personas, por lo que es muy positivo", afirmó la joven de segundo año, oriunda de Lautaro.

"Creo que es una instancia muy buena e importante", aseguró por su parte David Vergara Rive-



ra, de tercero; "considero que la investigación es un área que, como estudiantes y como carrera de Kinesiología, sobre todo en la Sede Victoria, debe ser desarrollada y, sinceramente, no recuerdo haber visto algo así por acá, siendo este un nuevo camino por recorrer y que ojalá

haya interés por parte de mis compañeros para trabajarla correctamente, ya que hay mucho potencial", evidenció el unapino proveniente de la localidad de Negrete.

Por último, es importante destacar que la po-

sibilidad de inscribirse a esta novedosa instancia es de carácter voluntario y extracurricular, y cuyo formulario online estará disponible hasta este miércoles 27 de agosto, en <https://forms.office.com/r/N6kc1W4m42>